## COURRIER DE L'OUEST DU SAMEDI 10 AOÛT 2019

## MAZIÈRES-EN-GÂTINE

## « Mazières à tous vents », deuxième du nom



Marie-Frédérique et Gérard Ejnès se préparent activement pour le concert.

Vendredi 23 août, un ensemble d'instruments à vent composé de deux bassons, d'une flûte, d'une clarinette et d'un trombone, le tout accompagné par un piano, se produira à l'église à partir de 20 h 30. Il s'agit de la seconde édition de « Mazières à tous vents ». La formation s'est déjà produite l'année dernière.

Résidents secondaires depuis trois ans dans la commune durant leurs vacances, Marie-Frédérique Ejnès, titulaire d'un Premier Prix du conservatoire de musique et de danse de Paris, et son mari Gérard, désormais écrivain après avoir été rédacteur en chef à L'Équipe et au Parisien, ont eu l'idée d'organiser un concert de musique dans l'église de la commune. « Les gens avaient été enchantés », précise Marie-Frédérique. « Et, pour nous, c'était l'occasion de se retrouver avec des amis et de jouer ensemble ». Le public avait également pu discuter avec les musiciens autour d'un pot organisé par la municipalité à l'issue de la représentation. Cette année, Marie-Frédérique et Gérard Ejnès ont ainsi décidé de réitérer l'événement. « Le programme a changé », expliquent-ils. « On essaie de varier

Prochainement, la formation se produira également à la maison de retraite de Mazières-en-Gâtine.

les styles, qu'ils soient classique, mo-

derne, jazzy, etc. ».

